
Réunion commission défense du jeudi 13 février 2020.

Présents : Ph. Legesne, Cat. Peltier, B. Gayet, A. Couteau, J.C. Bourquin, Hug. 

Hette, Elia. Messire, J. Henriot, B. Terranova.

Absents excusés : B. Nuret, D. Wilquin, J. Cabaret, J. Varet, C.M. Blet, C. 

Dupin, Ph. Agenet.

    Voierie

        Quai de Prague : Le comité a transmis à la mairie de proximité les 

remarques et photos émanant du couple Chollet adhérents du comité de quartier 

concernant les stationnements illicites constatés Quai de Prague. La police en a

été informée et doit faire diligence dixit Mme Gaëlle Cabanes Responsable mairie

de proximité. Le couple Chollet a été averti de notre démarche et nous tiendra 

au courant de l'évolution de cet état de fait. L'environnement de la paillotte 

n'apparaît pas attractif, les containers sur place sont inesthétiques et 

mériteraient d'être ré-envisagés.  

        CO'MET : Le parking des Montées prend forme, les photos reçues prouvent 

l'avancée des travaux (cf. photos jointes). Il a été enregistré qu'il y avait 

moins de camion passant rue des Montées.

        Rue Saint Marceau : début des travaux de réfection , Gaz en première 

étape puis Electricité et ensuite réhabilitation. Une prochaine réunion de 

concertation aura lieu après les élections municipales. 

        Avenue de Saint Mesmin : Le garage ne fait plus stationner les camions 

sur le parking mais sur les trottoirs obligeant les piétons à descendre sur la 

route...d'autant plus dangereux dans le cadre de PMR et de mère avec poussette 

d'enfant ! 

        Rue des platanes : nids de poule récurrents, des études sont en cours 

devant aboutir à la réalisation de travaux à moyen terme.

        Rue de la Mouillère : Face à la poste des anneaux pour vélo ont été 

fixés sur le trottoir pouvant entrainer une gêne alors qu'un espace reste 

disponible sur le terrain de la poste. Information à remonter à la mairie de 

proximité. 

    Réunions publiques

        Thème : "Oui aux écrans mais pas n'importe comment" : Réunion qui s'est 

tenue au collège La Croix Saint Marceau le 30.01.20 animée par trois 

intervenants du carrefour des parents dont une psychologue. Sept personnes 

étaient présentes (les trois intervenantes + 3 adhérents du comité et une mère 

de famille) ...sans commentaire ...! Nous avons débattu sur : l'utilité des 

écrans - le phénomène de l'adolescence - le rapport à l'image.

        Un grand nombre d'exemples concrets nous ont été présentés et nous avons

pu échanger sur les actions à mener vis vis de l'addiction prononcée des 

adolescents vers les nouvelles technologies : appareils de communication, 

programmes, jeux vidéo ...et autres. En résumé est apparue très instructive pour

les parents ayant des adolescents "accros" aux écrans et autres ustensiles en 

nouvelle technologie.

        Thème : Harcèlement, cyber-Harcèlement : Réunion publique prévue le 

mardi 3 mars à 19h00 salle ASELQO 2 rue des tulipes animée par le Major J.B. 

Mignonneaud. Un grand nombre d'établissements ont été contactés et ont reçu à 

cet effet : affiches, flyers . Certains d'entre eux relaieront cette information

directement aux parents par leur propre réseau sur internet.

            Ecole primaire Saint Marceau

            Collège primaire Saint Marceau

            Lycée Saint Charles

            Collège Saint Charles centre



            Ecole primaire Maxime Pérard

            Lycée Saint Paul Bourdon Blanc

            Lycée Etienne Dolet

            La Cigogne

            Le Jardin Des Plantes

            Ecole B. Maréchal

            Lycée Charles Péguy

                Organismes publiques contactés :

                    DSDEN : Mme Séverine Gegouzo

                    Université et INSPE : M. Yann Mercier

                    IEN Orléans Sud : Mme Patricia Bourgeon

        Thème : "Biodiversité" Réunion publique prévue le vendredi 10 avril à 

18h00 salle de la Cigogne.

            Après une discussion approfondie concernant les interventions de 

chaque intervenant et le timing qui leur sera imparti, nous avons envisagé le 

déroulement de la réunion comme suit :

                Mot d'accueil    G.D. : (5 mn)

                    Pourquoi réaliser une telle réunion ?

                    Axes de réflexion : Connaître - Comprendre - Agir.

                    Présentation des cinq intervenants en indiquant leur statut 

et fonction.

                    Préciser que la réunion se fera en deux parties :

                        1ère partie : description actuelle de l'état de la 

biodiversité et des actions à mener.

                        2ème partie : consacrée aux questions posées par le 

public.

                Présentation des cinq intervenants. (10 mn pour chaque 

intervenant)

                Questions/réponses : (50 mn)

                Conclusion G.D : (2 mn)

            Possibilité de présenter la dernière publication de G.Janvrot en fin

de réunion.

            Ne pas oublier d'inviter : ADEME - Direction de l'environnement - 

MOBE.

            Demander aux intervenants leurs besoins techniques, matériels et 

autres ..

            Un brief a été adressé à J.P.Vomorin pour la réalisation d'affiche, 

de flyer et de banderolle. Une première approche devrait nous être transmise en 

semaine 11.

    Divers :

        A.G. ALVO du samedi 15 février : Participation de Nicole Bourrier, 

Catherine Peltier, Colombe Marie Blet et Guy Delaporte. Une présentation des 

activités du comité de quartier leur a été faite avec mise en valeur de la 

soirée poésie réalisée conjointement.

        La commission défense souhaiterait mettre en place une réunion 

d'information concernant les cambriolages dans la quartier. Suggestion de l'un 

d'entre nous... nous devrions en parler au Major Mignonneaud lors de notre 

prochaine réunion de début mars.  

Prochaine réunion commission défense : Mardi 28 Avril 20h00 au local


